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En nuestra enseñanza anterior habíamos comenzado a hablar sobre el significado profético 

del año 2020. Hoy, dentro de esa misma perspectiva, deseo referirme a la influencia que 

puede tener sobre nosotros la década que tenemos por delante. 

Acabamos de comenzar un nuevo año, pero también una nueva década. Es imposible poder 

imaginarse todo lo que puede suceder en una década ¿verdad? Si miramos hacia atrás, nos 

damos cuenta, que en los últimos 10 años ha habido un tremendo avance en todo lo que 

tiene que ver con la tecnología digital, lo cual era imposible de siquiera suponer al comienzo 

de la década. Muchísimas cosas de la tecnología moderna que utilizamos a diario y que hoy 

vemos como algo normal, común y corriente no existían hace 10 años atrás. Ni que hablar si 

miráramos hace dos décadas más atrás todavía, al comienzo del año 2000. 

Por lo tanto, es casi imposible imaginarnos lo que puede llegar a suceder en los próximos 10 

años, tanto en las cosas buenas como en las que no lo son tanto.  

En realidad, si bien el tiempo pasa rápido, 10 años es un largo lapso de tiempo. 10 años 

pueden ser más que suficientes para que las cosas cambien radicalmente, por ejemplo: si 

ahora eres soltero, de aquí a 10 años puedes haberte casado y ser padre de tres hijos.  

El rey Ezequías estaba enfermo y a punto de morir cuando Dios le añadió 15 años de vida. 

Tal vez, desde la perspectiva de una persona muy joven, sana, fuerte y con toda la vida por 

delante, 15 años no le parezca demasiado, sin embargo, así y todo, este es un largo período 

de tiempo. En 10 o 15 años se pueden hacer muchas cosas. 

La década que tenemos por delante habrá de ser decisiva en la historia de la humanidad, 

mucho más decisiva que cualquier otra anterior. ¡El tiempo que se avecina habrá de ser 

realmente decisivo en todo sentido! No me refiero solamente a los avances científicos o 

tecnológicos que puedan llegar a haber, sino a cambios radicales en todo sentido. No se 

necesita ser profeta para decir que el mundo se encuentra convulsionado y se enfrenta a 

numerosos cambios, sobre todo en lo que a la política se refiere. 

http://www.iglesiadelinternet.com/
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Por esa razón, en la enseñanza del día de la fecha vamos a considerar dos ámbitos 

principales, uno que tiene que ver con el mundo y el otro que tiene que ver con la Iglesia. 

Nosotros, como creyentes en Cristo, estamos en el mundo, pero no pertenecemos a él, 

nuestra verdadera ciudadanía está en el cielo.  

De todas maneras, si bien nos regimos por las leyes divinas las cuales son diferentes a las 

del mundo, las cosas que suceden en él nos afectan de alguna manera. Nuestra existencia 

no está condicionada solamente al mundo que nos rodea, sino que, como ciudadanos 

celestiales que somos dependemos completamente de Dios y confiamos en su ayuda y 

provisión.  

En la enseñanza anterior habíamos considerado en detalle las palabras del Salmo 20 y 

habíamos visto que este es un Salmo para la Iglesia, en el cual el Señor nos promete su 

ayuda y provisión aun en los tiempos difíciles.  

Vamos a considerar ahora el Salmo 120 y con eso nos vamos a dar cuenta que el panorama 

cambia completamente. Este es un Salmo que tiene que ver con el mundo. Hay un contraste 

muy marcado entre estos dos Salmos. La Biblia nos dice que el mundo se habrá de poner 

cada vez más oscuro y peligroso, pero, al mismo tiempo, el camino del creyente será cada 

vez más claro. 

Te invito a ir conmigo al Salmo 120. Allí vemos que, si bien el primer versículo se refiere a la 

salvación del creyente, el resto tiene que ver con la situación del mundo en general. 

Llevé mis problemas al SEÑOR; clamé a Él, y respondió mi oración.  

(2) Rescátame, oh SEÑOR, de los mentirosos y de todos los embusteros.  

(3) ¡Ay, lengua engañosa! ¿Qué hará Dios contigo? ¿Cómo aumentará tu castigo?  

(4) Te atravesarán con flechas afiladas y te quemarán con brasas encendidas.  

(5) Cuánto sufro en el lejano Mesec. Me duele habitar en el distante Cedar.  

(6) Estoy cansado de vivir entre personas que odian la paz.  

(7) Busco la paz; pero, cuando hablo de paz, ¡ellos quieren guerra! (NTV) 

Esto no es casualidad ¿verdad? Estas palabras describen la situación actual del mundo. 

Hay un contraste muy grande entre el mundo que cada vez se torna más tenebroso, y la 

Iglesia de Cristo que tiene luz propia y ésta va en aumento hasta que Él la venga a buscar. 

Si bien el mundo se torna cada vez más peligroso no tenemos que tener temor porque el 

Señor promete ayudarnos en el día de la angustia. 

¿No es maravilloso saber que Dios nos protege y nos sostiene mientras estemos en este 

mundo el cual se rige por principios completamente diferentes a los suyos? El apóstol Pablo 

dice que Satanás es el dios de este mundo. Él es el autor y causante de la muerte, 

destrucción, y perdición que vemos a nuestro alrededor. 
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Las cosas malas que suceden en este mundo no provienen de nuestro Dios sino de 

Satanás, el dios de este mundo. 

En el reino de Dios hay salvación, paz y justicia. La Iglesia de Cristo, la cual equivale al reino 

de Dios en la actualidad, aunque está en el mundo está protegida y guardada por su poder. 

La Biblia dice que nadie nos puede arrebatar de las manos de Dios. Estamos en el mundo, 

pero no pertenecemos a él. Dicho de otra manera, la Iglesia constituye en sí misma un 

universo diferente. Allí está la protección de la cual nos habla el Salmo 91. Nosotros, como 

creyentes en Cristo, si bien vivimos en un mundo sumamente peligroso, estamos amparados 

y protegidos debajo de las alas del Omnipotente. 

Durante la próxima década que acabamos de comenzar habrá de haber dos ámbitos 

decisivos que tendremos que tener en cuenta. 

Permíteme mostrarte por medio de la Palabra de Dios lo que habrá de ser decisivo para 

nuestra sociedad, mundialmente hablando, en los próximos 10 años.  

No me refiero en primer lugar a la Iglesia sino a la sociedad en general, lo que de alguna 

manera también va a tener una determinada influencia sobre nosotros. 

En realidad, pensamos que este no es un tema que tendríamos que tratar en la Iglesia y 

además, no nos agrada hablar de ello, pero, no lo podemos obviar. Por tanto, permíteme 

expresarme hasta el final para poder hacerte una correcta opinión al respecto. 

Uno de los temas que nos afecta de una u otra manera es la política. El mundo habrá de ser 

influenciado, positiva o negativamente, de acuerdo a lo que suceda en la política.  

Si observamos los detalles que nos brinda la Palabra de Dios encontramos que no es 

casualidad que la primera persona que el apóstol Pablo alcanzó con el Evangelio fue un 

político. Hay que tener en cuenta que Pablo fue el que recibió la revelación del Evangelio de 

la gracia y el que lo llevó a las naciones gentiles. 

En su primer viaje misionero, Pablo alcanzó a un político, más precisamente a un procónsul 

o gobernador de una provincia, con el mensaje del Evangelio. Esto es lo que está registrado 

en la Biblia. 

El apóstol Pablo, a lo largo de su carrera y al cabo de unos cuantos años, realizó tres viajes 

misioneros en total. 

Vamos a leer el pasaje que nos relata lo que sucedió cuando la Iglesia le envió en su primer 

viaje misionero. En Hechos 13:4 al 13 leemos lo siguiente: 

(4) Ellos, pues, enviados por el Espíritu Santo, descendieron a Seleucia y de allí se 

embarcaron para Chipre.  

(5) Llegados a Salamina, proclamaban la palabra de Dios en las sinagogas de los judíos; y 

tenían también a Juan de ayudante. Este era Juan Marcos el mismo que escribió el 

Evangelio según San Marcos. 
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(6) Después de haber recorrido toda la isla hasta Pafos, encontraron a cierto mago, un falso 

profeta judío llamado Barjesús,  

(7) que estaba con el procónsul Sergio Paulo, hombre inteligente. Este hizo venir a Bernabé 

y a Saulo, y deseaba oír la palabra de Dios.  

Cortar desde 29.43 hasta 30.00 vuelve a repetir… 

(8) Pero Elimas, el mago (pues así se traduce su nombre), se les oponía, tratando de desviar 

de la fe al procónsul.  

(9) Entonces Saulo, llamado también Pablo, lleno del Espíritu Santo, fijando la mirada en él,  

(1)  dijo: Tú, hijo del diablo, que estás lleno de todo engaño y fraude, enemigo de toda 

justicia, ¿no cesarás de torcer los caminos rectos del Señor?  

(11) Ahora, he aquí, la mano del Señor está sobre ti; te quedarás ciego y no verás el sol por 

algún tiempo. Al instante niebla y oscuridad cayeron sobre él, e iba buscando quien lo guiara 

de la mano.  

El apóstol Pablo hizo uso aquí de la autoridad espiritual que Dios le había concedido.  

(12) Entonces el procónsul, cuando vio lo que había sucedido, creyó, maravillado de la 

doctrina del Señor.  

(13) Pablo y sus compañeros zarparon de Pafos, y llegaron a Perge de Panfilia; pero Juan, 

apartándose de ellos, regresó a Jerusalén. 

(LBLA) 

Pablo utilizó su autoridad espiritual para frenar los poderes del enemigo que estaban 

intentando ejercer una influencia negativa sobre este procónsul con el propósito de evitar 

que reciba el Evangelio. 

Aquí encontramos algo realmente interesante y es que los poderes del mundo de las 

tinieblas estaban tratando de influenciar negativamente a un político. Esto me hizo 

reflexionar bastante y el Señor me hizo recordar otros pasajes de su Palabra donde sucedió 

exactamente lo mismo. 

Por ejemplo: el Faraón de Egipto en el tiempo de Moisés. ¿Quiénes conformaban su séquito 

más cercano? Los magos y hechiceros. Moisés se vio confrontado a ellos y a sus trucos y 

demostrar que él contaba con el poder de Dios que era muy superior.  

Hay que tener en cuenta que, en aquel entonces, el Faraón no era simplemente un hombre, 

sino que era considerado también una divinidad. Por lo tanto, esta confrontación tenía que 

ver con un nivel mucho más profundo, pues, era una lucha entre el mismo Dios y los 

poderes de las tinieblas de Satanás.  

Por más que Faraón se presentara como una divinidad nuestro Dios, el Dios verdadero, es 

quien tuvo la victoria. 
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Pero, lo que vemos aquí es que el Faraón, la máxima autoridad de aquella nación, estaba 

rodeado por aquellos que practicaban la hechicería. 

Otro ejemplo que encontramos en la Biblia en relación a este tema es Daniel, quien vivió en 

el tiempo del rey Nabucodonosor. 

La Biblia nos dice que el rey Nabucodonosor estaba rodeado de magos, astrólogos, y 

encantadores, y nos dice también que Daniel, un hombre de Dios, llegó a ser el jefe de todos 

ellos. Esto nos muestra que Dios puede obrar a favor de sus hijos aún en medio de la más 

absoluta oscuridad. 

El poder de las tinieblas estaba en plena acción en el tiempo en que Dios levantó a Daniel y 

a sus amigos. 

Pero, lo que quiero enfatizar, es que esos grandes políticos de aquel entonces estaban 

rodeados de consejeros enviados por el mismo Satanás. 

Otro ejemplo que encontramos en la Biblia es Nimrod, el primer poderoso en la historia de la 

humanidad (ver Génesis 10:8). Nimrod, como primer imperialista, deseaba tener todos los 

pueblos de la tierra bajo su dominio, y para conseguir esto, dio la orden de edificar la torre 

de Babel. Con esta torre, que debía ser tan alta hasta llegar al mismo cielo, Nimrod tenía 

como propósito principal distorsionar la imagen del Evangelio que Dios mismo había escrito 

en el firmamento. 

La Biblia nos dice que los cielos cuentan la gloria de Dios y Él mismo escribió su Evangelio 

en los astros del firmamento, comenzando por Virgo, que nos habla del nacimiento virginal 

de Cristo, y culminando con Leo, que nos habla de su regreso triunfal como el León de la 

tribu de Judá.  

Si deseas saber más sobre este tema puedes descargar gratuitamente la serie “El Evangelio 

en el firmamento” de nuestra página de Internet www.iglesiadelinternet.com  

Nimrod intentó distorsionar el mensaje del Evangelio en el firmamento y esto derivó en la 

astrología.   

Estos son solamente algunos ejemplos, ¿te das cuenta ahora por qué razón la Biblia nos 

insta a orar por nuestros gobernantes? La oración tiene el poder de frenar o detener el poder 

de las tinieblas, sobre todo la oración en lenguas. 

No podemos combatir los poderes espirituales de las tinieblas con medios naturales. Se trata 

de una lucha espiritual. 

Satanás, nuestro enemigo, ha tratado siempre de infiltrarse por medio de sus agentes de 

maldad en los altos rangos de los gobiernos, y lo sigue haciendo hasta el día de hoy. 

Naturalmente que no todos son conscientes de este peligro. Hay muchísimos políticos, tanto 

a nivel local como nacional, que tienen muy buenas intenciones y desconocen realmente lo 

que sucede en un nivel espiritual. 

http://www.iglesiadelinternet.com/
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Lo que nosotros tenemos que entender es que el diablo intenta cumplir sus planes 

influenciando negativamente a las personas que están en cargos importantes, y lo hace a 

sabiendas porque, de esta manera, está influenciando negativamente a toda la sociedad.  

Naturalmente que no podemos generalizar diciendo que todos los que están en la política 

actúan mal deliberadamente, ¡por supuesto que no! 

Si bien hay políticos corruptos y actúan mal deliberadamente, hay muchísimos más, que 

intentan hacer las cosas bien pero que no son conscientes de los poderes de maldad que 

pululan a su alrededor. 

Muchos de ellos desconocen totalmente la realidad del mundo espiritual y, si bien perciben 

oposición y resistencia para llevar a cabo sus buenos proyectos, lo atribuyen a condiciones 

naturales. 

Estoy plenamente convencido que el Señor nos quiere decir algo importante con esto que 

acabamos de considerar. Los viajes misioneros del apóstol Pablo tienen una relevancia muy 

importante para nosotros los creyentes. Él fue quien llevó el Evangelio a las naciones 

gentiles. La mayor parte del Nuevo Testamento fue escrita por él y sus cartas están 

relacionadas con las experiencias de sus viajes misioneros, incluidas sus prisiones. 

La primera persona que fue alcanzada con el Evangelio de la gracia y que está registrada al 

comienzo mismo de su ministerio es precisamente un político, a saber: Sergio Paulo 

procónsul o gobernador de una provincia. 

De acuerdo al relato bíblico, vemos que Pablo fue guiado directamente por el Espíritu Santo 

hacia aquel lugar para contactarse con esta persona influyente en la sociedad. Este 

gobernador creyó en el Evangelio (ver Hechos 13:12). Yo creo que esto tuvo una influencia 

positiva en su manera de ejercer la política, y solo Dios puede saber que frutos trajo esto. 

Toda la influencia demoniaca en los ámbitos de la política habrá de traer consecuencias 

decisivas para el mundo y la sociedad en general en los próximos años. Estas no son 

naturalmente buenas perspectivas, pero no la podemos obviar. 

En toda esta situación hay algo importante que nos tenemos que preguntar y es ¿cómo nos 

afecta a nosotros los creyentes?, ¿Cuál debe ser nuestra posición al respecto? 

Hay una historia en la Biblia que nos indica cual debe ser nuestra posición. Toda la 

información que recibimos constantemente a través de la política proviene de un extremo o 

del otro totalmente opuesto, y nosotros nos encontramos en la disyuntiva de no saber qué 

camino elegir. En el libro de Josué encontramos la respuesta. 

Cuando Josué estaba preparado para conquistar la ciudad de Jericó se le apareció el ángel 

del Señor en forma humana y él ni siquiera se dio cuenta de que era Jesús. 

Cada vez que la Biblia hace mención a la aparición del ángel del Señor en el Antiguo 

Testamento, se refiere a la persona misma de Jesús en una pre aparición antes de llegar 

definitivamente a la tierra con un cuerpo humano. Los teólogos denominan esto como pre 

encarnación. 
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A juzgar por su reacción vemos que Josué no se dio cuenta quien era el que lo visitaba. En 

Josué 5:13 al 15 leemos lo siguiente: 

Y sucedió que cuando Josué estaba cerca de Jericó, levantó los ojos y miró, y he aquí, un 

hombre estaba frente a él con una espada desenvainada en la mano, y Josué fue hacia él y 

le dijo: ¿Eres de los nuestros o de nuestros enemigos?  

(14) Y él respondió: No; más bien yo vengo ahora como capitán del ejército del SEÑOR. Y 

Josué se postró en tierra, le hizo reverencia, y dijo: ¿Qué dice mi señor a su siervo?  

(15) Entonces el capitán del ejército del SEÑOR dijo a Josué: Quítate las sandalias de tus 

pies, porque el lugar donde estás es santo. Y así lo hizo Josué. (LBLA)  

Recién ahí se dio cuenta Josué que estaba frente a Jesús, pues, ¿por qué entonces iba a 

actuar de esa manera y reverenciarlo? 

Dicho sea de paso, en el Antiguo Testamento debían quitarse el calzado como actitud de 

reverencia ante la santidad de Dios; mientras que en el Nuevo Testamento el hijo pródigo 

que volvió a la casa de su padre, recibió el mejor calzado como señal de autoridad y señorío. 

¿Te das cuenta de la diferencia que existe entre la ley y la gracia?  

La Biblia nos enseña que el pacto de la gracia es mucho mejor que el pacto de la ley. 

Volvamos a considerar lo que acabamos de leer. Josué, quien estuvo próximo a conquistar 

la ciudad de Jericó, no sabía si este “extraño personaje” que se le apareció era su aliado o 

su enemigo. Dicho de otra manera y utilizando los términos actuales, es como que Josué 

quería saber a qué corriente política pertenecía este hombre que se le había aparecido. 

En la respuesta del Señor nos damos cuenta que no se trata primordialmente de estar a 

favor del uno o en contra del otro. La cuestión fundamental no tiene que ver tanto con 

favoritismos políticos, sino que radica en que sepamos distinguir y ubicarnos en el lugar 

correcto. ¿Estamos del lado del mundo o del lado de Dios?  

En todas las cuestiones que suceden en el mundo es como que el Señor nos preguntara: 

¿estás a mi favor o en mi contra? Siempre que nos pongamos del lado de Dios Él habrá de 

enviar a su ángel para que luche por nosotros.  

Hay algo que es mucho más superior y que está por encima de lo que vemos con nuestros 

ojos físicos. 

Naturalmente que como ciudadanos de un país democrático tenemos el derecho a elegir los 

candidatos que creemos convenientes para que nos representen en la política, y es bueno 

que hagamos uso de ese derecho. 

Cada vez que vamos a votar tendríamos que considerar primero si deseamos ponernos del 

lado de Dios. Esta reflexión nos ayudaría a evaluar más claramente al candidato y, sobre 

todo, las ideas o planes que presenta para su futuro gobierno y poder así tomar la decisión 

correcta. 



8 
 

Estoy plenamente convencido que la dirección en que se mueva la política en los próximos 

10 años habrá de tener una influencia muy significativa sobre el mundo en general. Sin 

embargo, si bien la Iglesia está en el mundo no pertenece directamente a él.  

Ahora vamos a considerar qué es lo que habrá de ser decisivo en los próximos 10 años para 

el cuerpo de Cristo. 

Hay algo muy importante que debemos tener en cuenta y es que nunca antes hubo tantos 

seres humanos sobre la faz de la tierra como en la actualidad. 

El mayor desafío al que se habrá de enfrentar la Iglesia en los próximos años será el entrar 

en compromisos que puedan llegar a afectar la fe. 

Si observamos todo el tiempo de la historia de la Iglesia desde sus comienzos hasta la 

actualidad podemos decir con bastante exactitud dónde nos encontramos. La Biblia nos 

muestra esto en los capítulos 2 y 3 del libro de Apocalipsis donde están relatadas las 7 

cartas dirigidas a las 7 iglesias. Estas 7 iglesias representan 7 períodos de la historia de la 

misma.  

Cada una de estas iglesias allí mencionadas reflejan un período o época de los últimos 2000 

años de la historia de la Iglesia. La historia corrobora esto. 

En estos dos capítulos del libro de Apocalipsis encontramos mucha información al respecto, 

la cual, de manera sintética y resumida podemos apreciarla en el siguiente gráfico.  

 

A la misma vez, vamos a considerar también su correlación con las parábolas de Jesús en 

Mateo capitulo 13, lo cual describe el tiempo entre su primera y su segunda venida. A esto 

voy a referirme más adelante en detalle. 
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La primera iglesia que es mencionada es la de Efeso. Esta es la Iglesia apostólica o iglesia 

primitiva y abarca el tiempo entre los años 30 y 100 d. C. La parábola correlativa de Mateo 

13 es la parábola del sembrador. 

La segunda Iglesia mencionada en el libro de Apocalipsis es Esmirna: la Iglesia perseguida 

(100-313 d. C.) y corresponde a la parábola del trigo y la cizaña. 

La tercera Iglesia es la de Pérgamo y corresponde a la era constantiniana (313-600 d. C. La 

parábola correlativa es la de la semilla de mostaza. 

La cuarta Iglesia mencionada es la de Tiatira: la iglesia universal/iglesia católico romana 

(600-1517 d. C.). En la numerología hebrea, el dígito 4 presenta al mundo. Esta época 

corresponde a la parábola de la levadura. 

La quinta es la Iglesia de Sardis: el tiempo de la reformación (1517-1648 d. C.) y comprende 

el tiempo de Lutero y su revelación sobre la gracia divina. Lamentablemente, esta fue una 

etapa muy corta dentro de la historia de la Iglesia. La parábola correlativa es la del tesoro 

escondido.  

Luego viene la sexta Iglesia. Cabe recordar que en la numerología hebrea el dígito 6 es el 

número de hombre. Esta es la Iglesia de Filadelfia y comprende el movimiento misionero 

cuando el Evangelio fue llevado por todo el mundo hasta los mismos confines de la tierra 

(1648-1900 d. C.). La parábola correlativa es la de la perla de gran precio. 

Y por último, en séptimo lugar, aparece la Iglesia de Laodicea: la iglesia de la apostasía 

(1900-hasta la fecha). La parábola correspondiente es la parábola de la red.  

La Iglesia de la Laodicea es una Iglesia que profesa doctrinas encontradas. Por un lado, está 

la Iglesia visible representada en todos los templos o catedrales que encontramos por 

doquier; y por otra parte, está la Iglesia invisible la cual está formada por todos aquellos que 

han aceptado a Cristo como su Salvador personal. 

Hay que tener en cuenta, que a causa de que los judíos rechazaron al Mesías (ver Mateo 

capítulo 12), el Evangelio fue predicado a los gentiles, o sea a todos aquellos que no son 

judíos, y esto dio comienzo al cristianismo propiamente dicho. 

Mateo capítulo 12 marca una línea divisoria. Este capítulo relata cómo los judíos rechazaron 

a Jesús adjudicando su actuar a los demonios. 

Aquí aparece el pasaje donde Jesús hace mención que el pecado contra el Espíritu Santo no 

habrá de ser perdonado. Este pecado tiene que ver con atribuir a los demonios lo que es 

obra de Dios. 

Hay muchos creyentes que tienen temor de cometer ese pecado, pero esto es realmente 

imposible, porque el creyente es quien tiene a Cristo, y por consiguiente al Espíritu Santo 

morando en su interior. 

Ese pecado lo cometieron los líderes religiosos de aquel tiempo cuando rechazaron a Jesús 

como el Mesías. 
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Este pecado en relación a los inconversos tiene que ver con el constante rechazo de Jesús. 

Por tanto, repito, es imposible que un creyente pueda cometer ese pecado pues el creyente 

ya ha aceptado a Cristo como su Salvador personal. Es más, cuando tomamos esa decisión 

Cristo nos recibe como hijos de Dios, y su decisión es eterna, pues, Él no cambia de opinión 

como suele hacerlo el ser humano.  

El capítulo 12 del libro de Mateo muestra cómo Jesús se presentó a su pueblo como el 

Mesías esperado y les ofreció su reino. Por eso es que dijo: el reino de Dios se ha acercado 

a vosotros. Si aquella generación de líderes religiosos le hubiese aceptado como tal Jesús 

hubiese establecido su reino mesiánico milenial en aquel mismo momento. 

Si hubiera sido así, nos podemos preguntar ¿cómo habríamos podido ser salvos nosotros 

los gentiles? En ese caso hipotético de que los judíos hubiesen aceptado al Mesías hace 

más de 2000 años atrás, nosotros igualmente hubiésemos llegado a ser salvos porque la 

Biblia dice queÉl nos eligió ya desde antes de la fundación del mundo. Dios, en su infinita 

sabiduría, ya sabía de antemano quienes le iban a aceptar y quienes le habrían de rechazar. 

Ninguno de nosotros estamos en este mundo por casualidad y mucho menos por accidente, 

sino que Dios nos planeó de acuerdo a su deseo desde antes de la fundación del mundo.  

Como dije anteriormente, el capítulo 12 del libro de Mateo nos relata cómo los líderes 

religiosos judíos de aquel momento rechazaron a Jesús. 

En el capítulo siguiente encontramos lo que Jesús hizo después de esto, reunió a sus 

discípulos y les enseñó algo muy importante por medio de 7 parábolas que explican cómo es 

el reino de Dios. Estas parábolas tienen que ver con lo que habría de suceder entre su 

primera su segunda venida a la tierra, lo cual corresponde a la dispensación de la Iglesia y 

abarca un período de tiempo de más de 2000 años. 

Estas 7 parábolas corresponden con las 7 cartas del libro de Apocalipsis y a veces, con las 7 

fiestas de Israel. Estas 7 fiestas tienen que ver con el lapso de tiempo que transcurre entre la 

primera y la segunda venida de Cristo a la tierra. 

Por esa razón, Rosh Hashaná o Fiesta de las trompetas, la cual marca el comienzo del 

nuevo año judío, representa para nosotros, los creyentes, el inminente arrebatamiento de la 

Iglesia. La Biblia dice que en el momento en que el Señor venga a buscar a los suyos 

habremos de oír el sonido de la trompeta. 

Hay un increíble paralelo entre el significado de las 7 festividades del pueblo de Israel, las 7 

parábolas de Jesús en Mateo capítulo 13, las 7 cartas a las 7 iglesias del Apocalipsis, y todo 

ello describe el tiempo que transcurre entre la primera y la segunda venida de Cristo a la 

tierra. De acuerdo a la Gematría o numerología hebrea, el dígito 7 representa completitud, 

culminación o perfección. 

Todas y cada una de las 7 festividades judías representan un simbolismo para nosotros los 

creyentes, y equivalen, como dije antes, al tiempo que transcurre entre la primera y la 

segunda venida de Cristo a la tierra, y por consiguiente, a la dispensación de la Iglesia. En 

relación a ello, el significado profético de 6 de ellas ya ha tenido lugar, sólo falta cumplirse el 

https://es.wikipedia.org/wiki/Rosh_Hashan%C3%A1
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simbolismo de la séptima festividad, el cual tiene que ver con la fiesta de las trompetas y 

equivale al arrebatamiento de la Iglesia. 

Actualmente nos encontramos en el tiempo correspondiente a la Iglesia de Laodicea, y esta 

es una iglesia con dos principales características, una visible o nominal, y otra invisible 

compuesta de todos aquellos que aceptan a Cristo como su Salvador personal.  

En el capítulo 13 del Evangelio de Mateo Jesús se refiere al cristianismo en general. El 

cristianismo es una de las religiones mundiales con más adeptos. La Iglesia visible está 

compuesta por todos aquellos edificios o templos que vemos por doquier, especialmente en 

nuestro mundo occidental. La Iglesia invisible, está compuesta por aquellos que han 

aceptado a Cristo y que no todos se reúnen necesariamente en templos. 

Hay muchos que son denominados cristianos simplemente porque nacieron en un país u 

hogar de tradiciones cristianas pero no por eso creen y aceptan verdaderamente la obra de 

Cristo para perdón de sus pecados. Pertenecer a una institución cristiana no nos convierte 

automáticamente en seguidores de Cristo. 

El nombre de la Iglesia de Laodicea significa literalmente: Iglesia popular lo cual equivale a 

que el pueblo dictamina lo que la Iglesia tiene que hacer. Aquí radica precisamente el gran 

desafío al que se enfrenta el cristianismo, generalmente hablando, de este tiempo. En los 

próximos años la Iglesia cristiana habrá de hacer muchos compromisos para conformar la 

voluntad popular. Es más, ya estamos empezando a ver algunos de ellos.  

En ese sentido, la Iglesia visible intentará adaptarse a la voluntad y deseo del pueblo. Sin 

embargo, la Iglesia invisible no harán ningún tipo de compromiso sino que permanecerá leal 

a la verdad de la Palabra de Dios.  

En realidad, la Iglesia verdadera no puede regirse por principios democráticos donde cada 

uno dice lo que le parece y donde hay que conformar en lo posible a todos. La Iglesia como 

institución establecida por Dios es una teocracia, que si bien tiene un liderazgo y se 

conforma por una determinada estructura, sus líderes deben depender totalmente de Dios. 

De acuerdo a las parábolas relatadas por Jesús en Mateo capítulo 13 nos encontramos en el 

tiempo de la parábola de la red. Te invito a ir conmigo a los versículos 47 al 50. Esta es tal 

vez una parábola menos conocida que las demás. Por tal razón, vamos a considerarla en 

detalle: 

El reino de los cielos también es semejante a una red barredera que se echó en el mar, y 

recogió peces de toda clase;   

Cuando la Biblia habla de mar se refiere aquí a las naciones gentiles, o sea todos aquellos 

que no son judíos, y los peces representan personas. Todas estas personas pertenecen 

tanto a la Iglesia visible como a la invisible en el tiempo de la Iglesia de Laodicea. 

(48) y cuando se llenó, la sacaron a la playa; y se sentaron y recogieron los peces buenos 

en canastas, pero echaron fuera los malos.  (LBLA) 

Aquí habla del momento cuando la red se llenó de peces y esto concuerda con lo que dice el 

apóstol Pablo en relación a que el Evangelio será predicado hasta el día en que haya 
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entrado la plenitud de los gentiles (ver Romanos 11:25). Este es el tiempo inmediato antes 

del arrebatamiento de la Iglesia. 

y cuando se llenó, la sacaron a la playa; y se sentaron y recogieron los peces buenos en 

canastas, pero echaron fuera los malos.   

Aquí se describe lo que va a suceder al final de los tiempos, cuando Jesús vuelva a la tierra. 

Habrá de tener lugar el juicio de las naciones, y esto está descrito en Mateo 25, y no es un 

juicio que tenga que ver con los creyentes. Este juicio tiene que ver sólo con las naciones 

gentiles y en relación a su trato con Israel. 

Dios nos habla con asombrosa exactitud por medio de su Palabra y siempre podemos 

confirmar un pasaje con el otro. 

Este juicio a las naciones, representado en la clasificación de los peces buenos y malos 

tiene que ver con aquellos que entran al reino de Dios y a los que quedan fuera.  

Repito, nosotros los creyentes no tenemos nada que ver con este juicio a las naciones. 

En el versículo 49 Jesús sigue diciendo: 

(49) Así será en el fin del mundo; los ángeles saldrán, y sacarán a los malos de entre los 

justos,   

El tiempo de los gentiles está llegando a su fin. Este tiempo comenzó hace más de 2500 

años atrás. Esto tiene que ver con el profeta Daniel y su profecía de las 70 semanas. 

¿Cuándo comenzó exactamente el tiempo de los gentiles? En el tiempo del rey 

Nabucodonosor. En el capítulo 2 del libro de Daniel esta descripta la imagen que vio el rey 

en un sueño y que corresponde a cuatro reinos o imperios en la historia de la humanidad, a 

saber: babilónico; medo persa; griego; y romano. 

Esta estatua que vio el rey Nabucodonosor en su sueño corresponde con lo que 

consideramos en las 7 cartas a las 7 iglesias del Apocalipsis y con las 7 festividades del 

pueblo judío y con las 7 parábolas de Mateo capítulo 13. 

En la estatua que vio en un sueño el rey Nabucodonosor, el imperio romano es el último de 

los cuatro reinos y comprende la parte de los pies de dicha estatua los cuales están 

formados parte de hierro y en parte de barro cocido. Estos dos elementos no se unen entre 

sí y representan la situación actual de Europa. Ciertos países europeos son más fuertes y 

estables y otros más débiles y fluctuantes.  

Jesús está hablando aquí del fin del mundo, lo que equivale al fin del tiempo de los gentiles. 

De acuerdo a la imagen que vio el rey Nabucodonosor en su sueño, en la actualidad nos 

encontramos en los pies de la misma, y más precisamente, en la parte de los dedos. 

Jesús dijo, que en aquel tiempo habrían de salir ángeles para sacar a los malos de entre los 

justos. Esto coincide con lo que dice Mateo 25. 

Jesús sigue diciendo: 
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(50) y los arrojarán en el horno de fuego; allí será el llanto y el crujir de dientes.  (LBLA) 

La red llena de peces describe el tiempo del fin, y más precisamente el fin del tiempo de los 

gentiles. Como dijimos anteriormente, el tiempo de los gentiles está llegando a su fin, por lo 

tanto, esta red nos habla del tiempo actual en que nos encontramos. 

Cuando Jesús vuelva a la tierra vendrá a establecer su reino mesiánico o milenial. Este es el 

quinto reino descripto en el libro de Daniel por medio de la estatua que vio el rey 

Nabucodonosor. 

Allí habla de una piedra cortada, no con mano humana, que hiere a la imagen en sus pies de 

hierro y barro cocido y los desmenuza. En Daniel 2:34 y 35 leemos:  

Estabas mirando, hasta que una piedra fue cortada, no con mano, e hirió a la imagen en sus 

pies de hierro y de barro cocido,  y los desmenuzó.  

(35) Entonces fueron desmenuzados también el hierro, el barro cocido,  el bronce, la plata y 

el oro, y fueron como tamo de las eras del verano, y se los llevó el viento sin que de ellos 

quedara rastro alguno.  Mas la piedra que hirió a la imagen fue hecha un gran monte que 

llenó toda la tierra. (RV60) 

Esto pone punto final a todos los reinos o imperios humanos anteriores. Así establece Jesús 

su reino mesiánico, el cual es un reino de paz. De esto nos habla la profecía de las 70 

semanas del libro de Daniel. 

Esta piedra cortada, no por mano, indica el fin del tiempo de los gentiles y el comienzo del 

reino mesiánico de Jesús esperado por todos los judíos. 

El Antiguo Testamento hace muchas referencias al milenio. 

Este juicio a las naciones no tiene que ver con nosotros, los creyentes, sino con la Iglesia 

visible. Allí es donde será seleccionado lo bueno de lo malo. Hay muchos creyentes 

renacidos que están todavía dentro de la Iglesia visible, estos también pertenecen al cuerpo 

de Cristo. 

Hay cantidad de personas que han aceptado a Cristo como su Salvador personal y 

permanecen aún en iglesias nominales.  

Si bien en la Iglesia visible hay muchos que ni siquiera son salvos Dios tiene sus hijos en 

todas partes. Esta red que es echada a la mar y recoge gran cantidad de peces se refiere a 

la selección que se habrá de producir dentro de la Iglesia visible. 

Pero ¿qué sucede con la Iglesia invisible compuesta de todos aquellos que han recibido a 

Cristo como Salvador personal? 

Yo estoy contento que las palabras de Jesús en este capítulo de Mateo 13 no terminan aquí. 

En los versículos 51 y 52 Él les siguió diciendo a sus discípulos: 

(51) ¿Habéis entendido todas estas cosas? Ellos le dijeron: Sí.  
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La respuesta de los discípulos fue afirmativa pero en realidad no habían entendido mucho. 

Ellos tomaron estas palabras con demasiada ligereza sin entender su verdadera 

profundidad. Así hacemos nosotros también ¿verdad? 

(52) Y Él les dijo: Por eso todo escriba que se ha convertido en un discípulo del reino de los 

cielos es semejante al dueño de casa que saca de su tesoro cosas nuevas y cosas viejas. 

(LBLA) 

Aquí encontramos una descripción maravillosa de la revolución que produce en el cuerpo de 

Cristo en estos últimos días el mensaje del Evangelio de la gracia. 

Este dueño de casa que saca de su tesoro cosas nuevas y cosas viejas. ¿Qué significa 

esto? Esto es, mostrar lo nuevo de la persona de Jesús a través de los simbolismos y 

tipologías del Antiguo Testamento. 

Un verdadero maestro que predica el puro Evangelio de la gracia hace esto. 

Con las palabras del versículo 52 Jesús culminó su alocución. El próximo versículo así lo 

afirma. 

Este versículo describe lo que habrá de suceder en el último tiempo en la Iglesia de Cristo, a 

saber: los maestros y predicadores habrán de sacar los tesoros del antiguo y Nuevo 

Testamento para mostrar la persona de Jesús en todo su esplendor y gloria. 

Este versículo habla del dueño de casa, y con esto se refiere a alguien que tiene autoridad 

para hacerlo. Aquellos pastores, maestros, y predicadores del Evangelio de la gracia tienen 

palabra de autoridad. Eso quiere decir que lo que dicen tiene peso y produce resultados. 

En mi caso particular predico y enseño fundamentalmente el mensaje del Evangelio de la 

gracia, pero es interesante notar, que el 70% de mis enseñanzas están basadas en las 

simbologías y tipologías del Antiguo Testamento. Dicho de otra manera, 2/3 de mis 

enseñanzas están basadas en los pasajes del Antiguo Testamento que hablan de la persona 

de Jesús. O sea que, del buen tesoro de la Palabra de Dios, saco lo viejo y lo nuevo con el 

único propósito de exaltar la persona de Jesús. 

Nosotros, los predicadores y maestros del Evangelio de la gracia no estamos absolutamente 

en contra de la ley sino que decimos que no estamos bajo su influencia porque Cristo ya la 

cumplió por nosotros. 

El único propósito de la ley divina, la cual era buena y perfecta, era hacerle ver al ser 

humano que no la podía cumplir y señalar hacia la persona de Jesús como la única 

posibilidad de salvación. 

En el tiempo del fin, en que el Evangelio de la gracia es predicado y se va extendiendo por 

todas partes, habrá de producirse el arrebatamiento de la Iglesia. Estamos muy cerca de ese 

momento glorioso. ¡Jesús viene pronto a buscar a los suyos! 
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¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a 
compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: 
 

gracia@iglesiadelinternet.com 
 
http://facebook.com/iglesiadelinternet 
 
Canal en YouTube: iglesiadelinternet 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio 
de la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta 
visión   apoyando este ministerio con  donaciones? Muchas gracias 
por su interés. Nuestra cuenta bancaria: 
 

Beneficiario: Familienkirche  
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 
 
De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, 
para encontrar el  medio apropiado en su caso. Muchas gracias. 
 

Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden 
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